|年生を迎える会

拍手で入場、そして様々な場面での拍手・・・いいねえ。

拍手は、「ほめる」「ようこその歓迎」「素晴らしい」などのときにする行為です。それを 素直に表現できる皆さんは本当に素晴らしいですね。

さて、1年生の皆さん

2年生以上のおにいさん おねえさんの開いてくれた迎える会はどうでしたか。

とっても温かい、素敵な迎える会だったね。

本当にいいおにいいさん,おねえさんだね。

1年生からの表情豊かなダンス、そしてお礼の言葉とっても立派でした。

もし、これからもわからないことがあったら、おにいさんやおねえさんに聞いてごらん。優しく教えてくれると思いますよ。

そして在校生の皆さん、そして準備の中心となって進めてくれた「スマイルプロジェクト 委員会」の皆さん、皆さんの <u>I 年生を思う優しさが伝わってくる「笑顔・笑顔・笑顔いっ</u> ぱいの素敵な迎える会」になりました。

みんな 楽しい表情で歌ってくれた「さんぽ」の歌

6 年生が中心になって考えてくれた「仲良し班でのふれあいタイム」 忙しい中作ってくれたメダルなど

皆さんの様子を見ているだけで、とっても嬉しくなりました。

今日のこの会の様々な活動から 大森小の子どもたち一人一人の 「元氣」・そして 「本気」が伝わってきました。そして「笑顔」いっぱいで終われる最高の会だったともい ます。

頑張った自分・そしてお友達に心のこもった大きな拍手を送りましょう。

本当に素敵な温かい会をつくってくれて、ありがとう。

これからも、笑顔いっぱいみられる学校になるよう、みんなで仲良く助け合いながら 活動をしていきましょう。